

Forums pour les joueurs

Besoin d'avis pour tourner la page des paris sportifs

Par AxlduZoo Posté le 03/04/2025 à 09h04

Hello,

J'ai commencé les paris sportifs il y a 2 ans.

Au début j'ai perdu 300 balles et ça m'a calmé j'ai arrêté pendant presque 1 an. Je m'y suis remis il y a 3 mois.

J'ai réalisé plusieurs gains sympas 500 euros, 2k (en misant 5 euros sur 8 match) etc. J'avais mis 3000 de côté, parti en week end etc mais finalement l'argent que je générerais me permettait de jouer. Jusqu'à qu'un pari de 500 euros sur un point de tennis ne passe pas. J'ai voulu récupérer mes pertes et j'ai cramé 2k en l'espace de deux jours dedans.

Finalement, j'ai perdu tout l'argent que j'avais gagné mais ce qui m'embête hors mis l'argent c'est surtout que les paris sont constamment dans ma tête. Je me suis auto exclu de tous les sites car j'étais inscrit sur tous les sites arjel. Mais je pensais paris toute la journée. J'ai pris la confiance en pariant gros sur des scores exacts de foot qui passait parfois.

Même dans ma vie les paris ont pris une place trop importante, quand je suis en famille je joue, au boulot entre 12h et 2h je joue, le soir, au dîner fin bref tout le temps. J'aimerai définitivement tourner la page de cette merde. J'avais réussi à placer 8k de côté il ne me reste plus que 6k. Hors mis le fait que j'ai honte de cela c'est surtout l'adrénaline qui me manque car placer un gros pari (400-500 euros) sur un pari en cours fait battre à fond le cœur et la sensation est addictive.....

J'ai stoppé et me suis exclu de mon compte hier soir à 19h et j'y pense ce matin (me refaire etc) alors que je sais que c'est voué à l'échec.

Comment avez-vous réussi à tirer le trait ? Et à ôter cela de votre tête car je sais que dans quelques mois tout rentrera dans l'ordre au niveau financier mais ça m'occupait et c'était limite devenu ma seule source de plaisir que de jouer alors qu'à côté je fais beaucoup de sport, j'ai la chance de partager ma vie avec quelqu'un, avoir un bon job etc etc

Merci et courage à tous (jamais je n'aurai cru être fragile avec le jeu et c'est dur pour mon ego que de le reconnaître)

Bonne journée

2 réponses

AxlduZoo - 12/05/2025 à 10h48

Re bonjour à tous,

Je reviens vers vous pour vous faire part de la situation.

J'ai stoppé les paris sportifs car ca ne rapportait pas assez et je savais que récupérer mes 2000 euros était impossible.

J'ai commencé le casino en ligne roulette xtreme et quelle erreur....

J'ai commencé par jouer 500 euros et j'ai gagné à la roulette 5k. J'ai pas pu les retirer car le casino me mettait une limite de retrait de 500/ mois et j'ai continué à jouer pour monter à 29k de gain puis j'ai tout perdu.

Je me suis rendu sur un autre casino qui me paierait cette fois-ci, j'ai joué au début peut être 2×500 euros et je suis monté à 9k j'ai retiré 2500 (2500 max par sem). Puis j'ai tout rejoué. J'ai remis du cash et je suis monté à 19k... j'ai rejeté jusqu'à 16k mais j'ai tout rejoué sur plusieurs jours car incapable d'attendre 1 sem de retrait....

Au final, j'ai essayé de rattraper le tout et j'ai perdu mes 6k euros d'économies... résultat il ne me reste plus que 900 euros sur mon compte chèque et livret vide en attente du prochain salaire pour épargner 2000 euros... salaire de 2600...

J'ai compris une chose, que non seulement je ne me referai jamais mais surtout que même si je gagnais j'étais incapable de retirer mes gains car le système est fait pour rejouer...

La pente va être dure, mais je vous ferai un dernier edit en décembre prochain pour vous montrer ce que l'arrêt du jeu permet d'épargner et de vivre.

Bon courage à tous,

Pyrex655 - 23/05/2025 à 17h31

Bonjour,

Je pense être dans le même cas que toi.

Le jeu est devenu omniprésent dans ma vie depuis 5 ans et je me bats pour que ça ne le soit plus.

Je suis encore jeune et étudiant et j'aimerais que cette addiction ne détruise pas ma vie.

J'ai pris la décision de tout arrêter début Juin. J'espère que nous y arriverons. Je te souhaite beaucoup de courage.

Bonne soirée.